

## On explore de nouvelles pistes

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2020

Le nouvel ambassadeur d'Israël au Cameroun, Isi Yanouka, a été reçu par le ministre de l'Eau et de l'Énergie et son homologue en charge des PME. Cette visite de courtoisie était une occasion pour faire le tour de la collaboration entre les deux pays en ce qui concerne les domaines de l'eau et de l'énergie. Les discussions ont également porté sur les échanges que les deux pays entretiennent. S'agissant du domaine de l'eau, Israël compte renforcer son appui en apportant son expertise dans le stockage par exemple. Il est aussi question d'aider à l'amélioration de la qualité de vie des populations dans l'aménagement des ressources naturelles.

Cameroon Tribune (Yaoundé) - AllAfrica